

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 15 de Enero de 1996

IMPORTANTE PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN RURAL EN CAUQUENES

Con la presencia del Gobernador Provincial Guillermo Badilla, se inauguró un importante proyecto de electrificación rural en el sector Santa Luisa, San Luis, a 20 km de Cauquenes. La obra, financiada con fondos del FNR y aportes comunitarios por un costo de 55 millones de pesos, benefició a 60 familias de escasos recursos. La autoridad destacó que esta y otras obras de infraestructura son clave para sacar a la provincia del subdesarrollo y mejorar la calidad de vida de las comunidades rurales.

SENADOR APOYA MODIFICACIONES A LEY DE BOSQUE NATIVO

El senador DC Manuel Matta expresó su respaldo al veto sustitutivo del Gobierno para perfeccionar el proyecto de ley sobre el bosque nativo, tras una reunión con el ministro de Agricultura. El parlamentario destacó que la iniciativa permitirá sancionar el mal manejo forestal y crear mecanismos de fomento y recuperación de especies autóctonas. La propuesta clasifica los bosques, crea un impuesto por cortas, bonifica las labores de conservación y establece un fondo concursable para investigación, armonizando la legislación vigente.